



住居表示導入は？



汐田 安徳 議員

汐田 現在に至るまでの両町での取組みと合併協議ではどのように取り扱われたのか。

都市建設部長 旧西合志町ではあまり論議されなかったと聞いております。

旧合志町では、議会で論議されて、合併後に考えたと答弁されております。合併協議では住居表示については簡明な番号となるよう新市においてさらに検討を加えると協議されておりあります。

汐田 市長のマニフェストでは「早急に検討し実行します、審議会を設置や調査委託などが必要と考えます」とあるが。

市長 住居表示の必要性は認めます。住居表示によって市民の皆さんの利便性、生活の向上、そんな役割も果たすと思っております。

都市建設部長 住民の理解が必要なので19年度、住民を対象にアンケートを実施したいと思っております。

市長の施策方針について

汐田 地方分権、三位一体の改革についてどのように受け止められているのか。

市長 国と地方の役割が明確になる事により地方分権が推進し、民主主義が徹底できると歓迎するところであります。

汐田 来年度の新型交付税で合志市も12%の減になっているが。

市長 これから先も財政が厳しいのは変わらないので、工場誘致等、進めながら、既存の産業振興を進め、税源の確保に努めていきたいと思っております。



市長の重要施策は？



光木寿一郎 議員

光木 市長は41の政策を掲げ、市民生活の安全安心を守る、市民への奉仕者であると述べられたが、市長の今を伺う。

市長 私の政治姿勢は、旧町時代と変わらず、民主主義と人道主義、そして奉仕者の理念を進める。

光木 経費節減の観点から、三役は必要か伺う。

市長 行革を進め、新市建設計画実現のため、三役体制が必要、職員の協力と理解を得て進める。



健康福祉部長 強化実現は必要です。医師会の協力を得て進めます。

市長 再春荘は独立行政法人となり地域になるべく密着した経営をすること、可能な限りいろいろ具体的な医療の健康づくり、保健推進、提携も進めてまいります。

市長 企業誘致は、商工観光課の重要事項として進めます。

光木 国道387号線の拡幅と電鉄問題の解消は。

市長 国土交通省・県・熊本市・合志市・電鉄と相談中。国会議員への協力も要請、又、全市民の取組みが必要、その役割りを果たす。



再春荘病院



光木 企業誘致について、民間の第二テクノ構想もある。積極的取組みを望みます。

子育て支援日本一のまちづくりとは？



来海 恵子 議員

来海 どのように支援すれば、日本一になれるか？
市長 子育て支援は、多面的・総合的に取り組まなければなりません。経済的支援も必要ですし、夫や家族の協力、企業の労働条件の配慮などの環境支援も必要です。合志市の子育て支援は今でも日本の上位ですが、日本一を実現するために一層努力します。

健康福祉部長 17年度末の出生数は530人で、人口の1%。就学前の児童数（5歳以下）は3千334人で、人口の6.35%。
来海 育児休暇で退所した児童数は？
健康福祉部長 17年度末は旧西合志町が15名、旧合志町が1名。
来海 きょうだいのいる場合の育児休暇を、半年から1年に延長できませんか？その場合の費用は？
健康福祉部長 1年延長の方向で対処していきたい。1年延長は2歳児で23万8千818円、3歳児で9万4千548円が市の負担です。



楽しい保育園！

アップを含めた子育て支援ガイドブックを作成し、これを利用してホームページの充実をはかります。
来海 合志市には、優れた能力を持つ多種多様な人材がいますが、登録して自治会単位で公民館などを利用した寺子屋塾を開けないでしょうか？
総務企画部長 市としても、地区魅力化事業や公民館モデル事業とともに協力したい。
来海 子育て世代や障害者などが、市営住宅に優先的に入居できないか？
都市建設部長 所得制限や抽選方法の緩和策によって、可能ではないかと考えます。

総合計画・財政計画の策定について！



青木 伸一 議員

青木 議会は合併による新市の将来像を見届けるために在任特例を使った。3月議会答弁のとおり18年度中に合志市総合計画は策定出来るのか。
総務企画部長 18年度中の策定は日程的に無理。19年9月の策定を予定している。議員各位の期待に沿えないが、ご理解をお願いしたい。
青木 甚だ軽率な答弁でまことに遺憾。合志庁舎前の大規模開発の陳情についてどのように考えているか。
総務企画部長 合志庁舎前20数haは、市の発展を左右する重要な場所なので、今後新市で議論していききたい。

青木 18年度予算の人件費が新市建設計画の説明より2億1千万円多い。その上、職員も不要といっている収入役を配置するのはなぜか。選挙公約にも違反していると思うが。
市長 合併時の大変困難な時期を乗り切るためにどうしても収入役を含

農業振興計画について



青木 菊池台地用水の受益地見直しは出来ないか。
産業振興部長 現在調整が行われているので、積極的に県と協議していく。
青木 原油高騰が農業経営を圧迫している。農家の信頼を得るためにも市の単独補助の考えはないか。
市長 私も大変心配している。今後、検討したい。

めた体制が必要。